



新年のご挨拶

JAたきかわ青年部

部長 杉本 章悟

新年あけましておめでとうござ
います。

青年部盟友の皆様並びに、組合員・関係機関の皆様におかれましても、ご家族ともどもご健勝で新年をお迎えられることとお慶び申し上げます。

また、関係機関・組合員の皆様方には日頃からJAたきかわ青年部の活動にご理解ご協力を頂き誠にありがとうございます。

昨年の青年部活動を振り返りまして、スノーメッセージやファームレターの制作、JAピンネ青年部・JA新すながわ青年部との中空知青年部連合スポーツ大会では前回同様のミニバレーとなり、見事優勝準優勝をJAたきかわが独占するなど、コロナ禍という言葉を完全に忘れるほどの活動ができたと思います。

本部事業としまして、支部間交流は芦別農業まつりに於て絞つての実施。また、約5年ぶりとなる

道外視察研修については福岡にて行い、研修先として、「協友アグリ㈱ 甘木工場、ホクレン福岡支店、JA糸島産直市場『伊都菜彩』」の3か所へ訪問させていただきました。これらの活動の中で、盟友たちは各支部や単組の枠を超えた

様々な方々との交流を通じて知識・情報の交換や共有を図ることができ、有意義な活動になつたのではあります。新しくJAたきかわ青年部の活動にご理解ご協力を頂き誠にありがとうございます。

青年部活動は、孤立しがちな農作業の中、同じ苦労を抱える盟友との仲間づくりを通じて共に学び、共に挑戦することができる唯一の組織だと思っています。

私はこの1年、青年部活動に携わることで先輩方が創り上げてきましたが、幸いにも一昨年ほどの猛暑ではなく、作物も順調に生育し実りの秋を迎えることができました。また、若い世代がただの踏襲ではなく新しく創り上げていく事も確信しています。

活動にあたり助言や激励を下さった盟友の皆様と、数多くの協

議を重ねてきた本部役員の皆様には充実した1年間を過ごさせていたいたこと、誠に感謝申し上げます。最後になりますが、青年部盟友

最後になりますが、青年部盟友

の皆様並びに、組合員・JA職員・関係関連機関の皆様のご発展、ご家族のご健勝とご多幸を御祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



新年のご挨拶

JAたきかわ女性部

部長 高見晴美

新年にあたり、謹んでご挨拶を申し上げます。

組合員、部員の皆様におかれましては日頃より女性部活動にご理解とご協力を頂いておりますこと解とご協力を頂いておりました。2支部合同日帰りバス研修は、

JAたきかわ管内では、平年よりも気温が高い日が続きましたが、幸いにも一昨年ほどの猛暑ではなく、作物も順調に生育し実りの秋を迎えました。

安心、家族の健康を守り、地域との繋がりを深め仲間作りへと広がっていくと思います。JAを始め関係各位の皆様にはご迷惑をおかけすると思いますが、本年も女性部活動にご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

女性部では、全空知女性部の活動として手作りクールネットを農